
０ ２０ 江別市にて された国 ロータ

リー ２５０地区年 大会に参加された会員の

さまでした。

　ここで、出席 された会員の に

が いておりますのでお しいたします。

　クラブ例会出席００ で、２５年 に

二ノ宮 信会員、２０年 で 田 会員、中

出 会員、森 二会員、５年 で 谷

会員です。

・ 川Ｒ 、 別Ｒ より 例会 内を

しました。

・ 友会より「２０３年度 友会

会 会」の 内が いております。

回 いたします。

・２０２ ２０３年度地区国 奉仕事業の報告とお

、２０３ ２０ 年度国 奉仕事業について、

また、地区国 奉仕事業検 アーの 内が

いておりますので回 いたします。

・地区大会参加 でした。　 中出会長

・地区大会参加ありがとう いました。

　大嶋幹事

・出席００ ２５年 いただきました。

　二ノ宮会員

・出席２０年 いただきました。　 森（俊）会員

　前　回　　３ ０００

煙本日

　来賓卓話「税を考える週間によせて」

　留萌税務署 署長　山本　浩三様

煙次週予定

　移動例会「職場訪問例会／沖見保育園」

結婚記念日

　１１月７日　関野　政人

Ｎｏ．２５８０

第 １ ７回　１ １月６日

会員総数 ………………３９名
出免会員 ………………８名
出免出席 ………………３名
基準会員出席 …………２１名
出席率 …………… ７０．５８％

　

欠席会員 ………………１２名
内メイクアップ ………５名
修正出席率 ……… ７６．４７％

 ・・・・・・・・・・・・・・

 ・・・・・・・・・・・・・・

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・



　 　回　　　 ０００

　累　計　　３７４，０００円

「地区大会報告」

　 　  会員

　０ ２０ ５ ３０分 、 しく 度し信 本

前に ３５分。 し もなくバスが来まし

た。バスには０ 度のメンバーが してい

て、地区大会としては少し しい思いがします。

例年だと参加者は３０ くらいいたのでは

　バスは で中川会員を せ、一 江別に向

かって出発しました。 中では、セブンイ ブ

ン のおに り と かいお茶をいただき

ました。

　 なドライブ ですが、ア ヒの

ジ ース を 方が いて の中、

森 クトの進行で例会が行なわれました。そ

うこうしているう に江別市 会 に し、

中出会長、大 幹事、田中会員、 会員、行

会員の出迎えを け会場に入場しました。

　私た の留萌クラブの席はいつもの に、前

から 目の から３ ３０人分の席が用意され

ておりました。本会議は 子ガバナーの点鐘

で始まり、 例の り進 ました。地区

大会参加者は ０００ だと思います。 人

数は  ００ と、いつもの地区大会に て

こじんまりしている がしました。 ０００ の

料にしては前年度と して お な

ように感じたのは私一人だけではなかったと思

います。

　本会議も 前の （クラブ紹介は０ ）が

終り、 例の会 で います。会場の場所が

見 たらず、 バスの中で豪華 を大 お

いしくいただきました。

　 後からは 知事の祝辞で始まり、 の

の中では見 しい 分も見 けられました。

リ ー ルはしたのかなと感じられる思いがし

ました。続いて 講演ですが、福島 村

村長の「お の 」から「いの の 」と題

しての講演でした。最後の子 た の

がす く感動した でした。

　 の にトイ で 川パストガバナー

とお話をする 会があり、 年の地区大会と

しながらお話をさせていただきました。また、

お はすっかり回 された で、留萌クラブの

メンバーの方にもよ しくとの事でした。本会

議も最後になり、羽 ガバナー クト、

ガバナーノミニーのお二人の挨拶がありました

が、二方とも話 が大 な方で感動いたし

ました。

　 はお か の 会です。会場を市

育 に移しての です。私た 留萌クラ

ブは５ 会のとこ 、 ０分 前に会場に

し、 物は んで良いとの事でしたが、

りを見回すと 物に を けているクラブが

大 おりましたので、我がクラブも りの い

に されて自然と 物に が行き、５

には に ーブルの上には料理が無くなってし

まいました。意外と料理の が少なく、 し

い思いをしました。

　５ ３０分には会場を後にしてバスに り、留

萌を目指して につきました。バスの中では

例の大 会が始まり、 ロンバスの後方の席

はす くに やかで いました。私は った

方に絡まれる事なく（ の地区大会の り、

中で った方に絡まれた）一人の 者も出

さず、無事留萌に しました。 バスのド

ライバーさん、大 ありがとう いました。

　 　  会員

　私の報告は、０ に行われた会長・幹事

会についてです。

　会長・幹事会は、本会議の前 に江別ではな

く、新札幌の ラトン札幌ホ ルで行われま

した。

　０ に会長と二人で留萌を出発し、 に会長

お めのラーメン さんでラーメンを 会場

に入りました。（いつも思うのですが中出会長

は何 へ行っても なお を知ってて本 に

囲が広いなと感心します。）

　３ 点鐘で、会長・幹事会が始まりました。

来賓・ 員・パストガバナーの紹介が始まり、
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いつも本会議で見慣れている光景でした、これ

は会長・幹事会には、必要ないなと思いました。

本会議だけで充分です。

　大会決議、決算報告、委員会報告と訳の解ら

ないまま進行し、無事終了しました。続いて場

所を移して、地区指導者教育セミナーが始まり

ました。

　基調講演では、ロータリーの友編集長の二神

典子さんが「公共イメージと認知度の向上」と

題し、広報活動の重要性をお話しされました。

この後始まるフォーラムでも広報活動の重要性

を討論したのですが、留萌ロータリークラブも

そうなんですが各クラブも会員減少し、新会員

の入会活動に必死なんだなと感じました。

　二神さんは、「ホームページを作り、そのホー

ムページを利用して広報活動を行った方が良

い」「新聞やＴＶはもう古い」と言っていました。

また、ホームページを作ってもその内容が問題

だとも言っていました。

　そのホームページは、各クラブの連絡事項を

載せた単なる連絡網ではいけない、外向けの

ホームページを作り、一般の人がホームページ

を見て関心を持てるものにしなければならない。

例えば「留萌ロータリークラブ」とは誰も検索

する人はいないと思うので、他のキーワードで

ヒットするように地域の情報も載せるなどして

工夫をするとよい。

　また、ホームページには私達の活動という事

で、クラブで行っている奉仕活動の内容を写真

入りで解りやすく載せる。そして、それは単な

る活動報告であってはいけないそうです。普段

行っている奉仕活動をもっとアピールしなけれ

ばいけない、自己満足ではいけないのです。普

段の活動を見てもらう事が入会者を増やすので

す。現に福島・宮城のロータリークラブは、会

員が増えているそうです。それはロータリーク

ラブが行っている奉仕活動を目の前で見てるか

らだそうです。

　もう一つ二神さんは、ホームページには絶対

に個人情報を載せてはいけないとも話していま

した。二神さんの話を聞いて、会員を増やす方

法の一つとして有効な方法だなと関心して聞い

ていました。

　この後フォーラムでは、地区の各委員長が広

報活動について討論してました。地区ロータ

リー財団委員長の出村知佳子さんも、これまで

は事業（クリンウォターなど）をやればそれで

良いと思っていたが、何をどのように行ったか

が重要で、もっと一般の人にロータリー活動を

アピールして行きたいと話していました。

　フォーラムに続き、最後にＲＩ会長代理歓迎

晩餐会が始まり、豪華な料理と綺麗なコンパニ

オンに囲まれ無事全てのプログラムが終了しま

した。羽幌の茶谷ガバナー補佐が「羽幌の会員

全員来て、ススキノで羽幌ナイトを行っている

ので行かきゃならない」というので、会長と二

人でススキノへは行きたくなかったのですが、

仕方なく茶谷ガバナー補佐をススキノまでお送

りしました。その後のことは疲れていたせいか

あまり良く覚えていません。

　以上、私の地区大会　会長・幹事会の報告を

終わります。

　福士　幸子 会員

　地区大会の報告をさせていただきます。私に

とって入会した年の札幌大会は欠席いたしまし

たが、小樽大会、静内大会、江別大会と３回目

の地区大会の出席でした。入会した年に田中先

生から「入会した年には必ず地区大会に連れて

くるもんだ」と言われましたが、その意味が入

会２年目の小樽大会に初めて参加してよくわか

りました。点鐘、国歌斉唱、ロータリーソング

「我らの生業」。ここまで聞きますと毎年のこ

とですが、この大会に出席できた事を感謝して

いる自分を感じています。

　来賓の祝辞で三好江別市長の挨拶があり、江

別市は石狩川や千歳川の大小の河川と２０５３ヘク

タールの道立野幌森林公園に囲まれた、緑豊か

な自然を有している街ですとの紹介がありまし

た。緑豊かな自然は、先人が残そうと思って努

力したものだと言う事を強調しておりました。

ロータリークラブが残した物、数十年後にロー

タリアンでない人から、何か発信があったら素

晴らしいなぁと思っております。

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
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　 年の 講演は、 村の 野村長による

「お の から、いの の へ」でした。

タイトルを見た は 感がありました。また、

講演の後もタイトルは別の方が良かったのでは

ないかとも思っております。ロータリアンは

この はいの の だと思っているのではな

いでし うか。ただし、インパクトを える

のタイトルだと えれば、それはそれで良いの

かなと自分に言い聞かせて した です。

　講演の内容は 本の進 道が 新と終

により大きく したのと 、 による

子力発 所の事 により大きく して しい

との事でした。 くなった人 、 だに

に んでいる人 の し を無 にしないで

しいということで、だから 、 子力発

対というのではなく、「まて」という言 を っ

ていました。「まて」に、 ではなく、 で、

の は があっ を向いていますが、

を えれば は自然に の うを向きます。ま

てと言う言 は し りに聞きました。 には、

「まてにしなさい。」「まてに をしなきゃ。」

と言われて育 ました。しかし私は子育ての 、

「まて」という言 を わずに子育てをしまし

た。「まて」と言う言 の意味が分からず、方言

だと思っていました。言 が無くなると言う事

は、その言 の持つ心も無くなるんだと言う事

を 認したとこ です。これからでも くは

無い。「まて」という言 を って生活していこ

うと思っています。先 ど 本会員からもお話

がありましたが、講演の後十数人の園 により、

一 ずつの がありました。子どもの持

つ力、どんな でも子 には けると言われ

ますが、まさしく、子どもの持つ力でありまし

た。そして に、子 た を「まて」に育て

なければ、 会の財 である事を れてはなら

ないと思いました。

　 の 会は、 には ３０分 から始

まり、５ に 、留萌クラブは５ ３０分こ

江別を発 、 ３０分こ となりました。

バスの方には見晴 の上まで送って き、

ありがとう いました。 会の後の、 に

つないでは した事はありませんので、一

度 して たいと思います。
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例会プログラム【11月】

11月13日（水）　移動例会「職場訪問例会／沖見保育園」（職業奉仕委員会担当）

11月20日（水）　来賓卓話「ＩＳＯＮ彗星接近」　　　　　　元 増毛天文台　山崎　　一様


